

6. Epistolar

Brief von August Hermann Francke an Philipp Jakob Spener.

Francke, August Hermann

Glauchau (Halle (Saale)), ??.04.1695

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-16038

Journal.

In demselben Handstar Vater und Erbsatter,
 Wir danken dir für Übermittlung des von uns so
 herzlich verlangten Buchs, mit welchem dein Wohl-
 that wirksam zu empfinden. Gute Empfehlungen sind von
 demselben von H. Rauhensbergen, Laminar und J. G. H.
 Glorius Lirbyten aber wir sind man einige Eigenheit da-
 bei väterlich zu gut zu halten, welche ihr das beste
 exemplar vendicirte, nachdem das Buch H. D. G.
 von überaus in etwas auf der Reise beschädigt
 worden. Das Responsum wird nun gedruckt. Ein-
 lage bitten abzugeben an H. Vönnig zu befordern.
 Wir sind den anderen an H. Cammer, A. Dr. Wegen
 der Adjunctur vielmals mit mir nach der Daten. Aber
 ich vertraue dem Herrn. Ich weiß das das
 Gebot auch für uns wahrhaft. Das meiste von
 sich zu dem vorliegenden Angelegenheiten
 von Göttingen. Damit verläßt der Herr
 und verheißt

W. H. R. A.

St. Louis, Mo. 20th
N. E. G. French.

Am Abraham Curstige T. 332 may 1. 26 III 1695